

Embajador de China visita Puerto Angamos y TGN en el marco de gira del Polo de Colaboración Antofagasta - China

La delegación diplomática junto al Municipio de Mejillones, Universidad del Alba y AIA, conocieron en terreno las capacidades logísticas, avances en innovación y estándares operativos de ambos terminales, que refuerzan el rol de la comuna como punto estratégico para la cooperación regional con Asia.

En el marco de su visita oficial a la región de Antofagasta, el embajador de la República Popular China en Chile, Niu Qingbao, recorrió las instalaciones de Puerto Angamos y Terminal Graneleros del Norte (TGN). La actividad fue organizada en el marco del Polo de Cooperación Antofagasta-China, una iniciativa que busca fortalecer la colaboración bilateral en ámbitos como comercio, innovación, educación y logística.

Durante la jornada, la delegación conoció en detalle la capacidad operativa, la infraestructura portuaria y las soluciones logísticas de ambos terminales, destacando los avances en eficiencia, tecnología y sostenibilidad. El recorrido reafirmó el rol estratégico de la bahía de Mejillones como plataforma de co-

nexión con Asia y nodo clave del corredor bioceánico.

"El compromiso del sector portuario con la eficiencia, la innovación tecnológica y la sostenibilidad es fundamental para consolidar a Mejillones como un eje articulador del comercio internacional. Esta visita diplomática fortalece nuestro camino de cooperación a largo plazo", señaló el gerente general de Puerto Angamos, José Sáenz.

La visita se enmarca en el trabajo del Polo de Cooperación Antofagasta-China, un esfuerzo conjunto del mundo público, privado y académico. La comitiva local fue encabezada por el alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal, el vicerrector de la Universidad del Alba, Valentín Volta, y representantes de la Asociación de Industriales de Antofagas-

ta (AIA), quienes son también co-impulsores activos de esta plataforma. Por parte de la delegación diplomática participaron el embajador Niu Qingbao, el consejero comercial Ma Keqiang, la jefa de la Sección Política Mao Xiangyu y otras autoridades.

El alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal, explicó: "Estamos muy orgullosos de recibir al embajador de China en nuestra comuna. Esta visita es una muestra concreta del potencial que tiene Mejillones, no solo en logística y puerto, sino también en cultura y turismo. Estas instancias nos permiten soñar con una ciudad proyectada hacia el futuro, con el respaldo del mundo público y privado".

Por su parte, el vicerrector de la Universidad del Alba, Valentín Volta agregó que: "En enero, junto al alcalde Marcelino Carvajal y un grupo de actores públicos y privados, propusimos al embajador establecer a Antofagasta como plataforma para la cooperación con China. En ese marco, esta visita marca un punto de partida, y no es casual que comience en Mejillones, que no solo es clave por su logística portuaria, sino también por su conexión



El embajador de China en Chile, Niu Qingbao, junto a Carlos Kulenkampff, gerente de Operaciones de Puerto Angamos, en una jornada que reafirmó el compromiso mutuo por fortalecer la cooperación entre China y Mejillones.

aérea, ferroviaria y carretera. Es la puerta de entrada hacia el Pacífico y el corredor bioceánico que conecta con

el Atlántico". Esta instancia permitió seguir consolidando los vínculos entre China y el norte de Chi-

le, proyectando nuevas oportunidades de desarrollo conjunto con mirada estratégica y de largo plazo.



La delegación diplomática, autoridades locales y representantes del mundo público y privado recorrieron las instalaciones de Puerto Angamos y TGN, en el marco de la gira del Polo de Cooperación Antofagasta-China.